

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Clermont-Ferrand, 12 FÉVRIER 2019

Yves de Bailliencourt, Nouveau Directeur des Systèmes d'Information du Groupe Euromaster

Euromaster annonce la nomination d'Yves de Bailliencourt au poste de Directeur des Systèmes d'Information du Groupe. Il occupe ses nouvelles fonctions depuis le 23 janvier 2019, et succède à Jacques Paul, qui rejoint Michelin.

Titulaire d'un BS Computer Science de l'ESSIGE et d'un Master en Administration, Yves de Bailliencourt commence sa carrière chez Cap Gemini comme consultant. Par la suite, il occupe des fonctions de Direction IT pour des grands groupes internationaux tels que Kraft Foods, Reckitt Bensicker, Daman Group et Sodexo.

Thierry Miremont, Directeur Général d'Euromaster : « L'expérience d'Yves dans les transformations IT menées dans des groupes internationaux sera un atout majeur pour accompagner Euromaster dans ses mutations technologiques au service de nos clients ».

A propos du Groupe EUROMASTER

Euromaster, filiale à 100% du groupe Michelin, est une enseigne de distribution spécialisée dans la vente et les services de pneumatiques, ainsi que dans l'entretien courant des véhicules sur les marchés du grand public (tourisme, camionnette, 4x4) et des professionnels (flottes automobiles, poids lourds, agricole, industriel, manutention, génie civil...).

Avec près de 10.000 collaborateurs, le Groupe dispose du plus grand réseau intégré et franchisé d'Europe, constitué de plus de 2.200 centres d'entretien de véhicules légers et industriels répartis dans 17 pays.